



Pimpin Sertijab Kabaglog, Kasat Narkoba, Kapolsek Doro dan Kapolsek Kandangserang, Kapolres Pekalongan Sampaikan Ini

Edi Purwanto - PEKALONGAN.GARDAMEDIA.ID

Feb 27, 2023 - 20:19



Pekalongan – Serah terima jabatan dalam suatu organisasi merupakan hal yang rutin dilaksanakan, karena ini merupakan salah satu proses organisasi dalam upaya memberi kesempatan pada anggota untuk mengembangkan karier serta menjadi siklus yang memang harus dilakukan demi tercapainya tujuan organisasi.

Hal tersebut disampaikan Kapolres Pekalongan AKBP Dr. Arief Fajar Satria, S.H., S.I.K., M.H saat memimpin pelaksanaan sertijab Kabaglog, Kasat Narkoba, Kapolsek Doro dan Kapolsek Kandangserang di halaman Mapolres, Senin (27/02).

Sebagaimana diketahui bahwa jabatan Kabaglog Polres Pekalongan dari Kompiler

Sumantri, S.H yang sudah purna tugas digantikan oleh AKP Jianto, S.H yang sebelumnya menjabat Kapolsek Sumo Polres Temanggung.

Untuk Kasat Resnarkoba dijabat oleh AKP Herawan Prasetyo Budi, S.H., M.H yang sebelumnya bertugas sebagai Kapolsek Jumapolo Polres Karanganyar. Sementara itu, Kapolsek Doro yang sebelumnya dijabat oleh AKP Aries Tri Hartanto, S.H., M.H digantikan oleh Iptu Dulsalim, S.H. Sedangkan Kapolsek Kandangserang dari Iptu Dulsalim, S.H digantikan oleh Plt Kapolsek kandangserang Ipda Slamet Riyadi.

Dalam kesempatan tersebut, AKBP Arief menyampaikan ucapan dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas pengabdian dan dedikasinya kepada AKP Aries Tri Hartanto, S.H., M.H selama menjabat di Polres Pekalongan. "Selamat bertugas di tempat yang baru sebagai PS. Kapolsek Pekalongan Selatan Polres Pekalongan Kota, semoga amanah dan sukses selalu," tuturnya.

Kepada pejabat baru AKP Jianto, S.H dan AKP Herawan Prasetyo Budi, S.H., M.H, Kapolres menyampaikan selamat atas kepercayaan yang diberikan pimpinan untuk mengemban tugas baru di Polres Pekalongan.

"Bahwasannya tantangan kita jauh lebih berat daripada sebelumnya, dimana teknologi saat ini sudah berkembang mampu membuat opini terhadap situasi kamtibmas yang ada. Semua fungsi itu penting, logistik salah satunya sangat berperan. Segera laksanakan tugas dan secepatnya menyesuaikan diri dengan lingkungan sehingga dapat memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ujarnya.

Hal serupa disampaikan Kapolres Pekalongan kepada Kapolsek Doro Iptu Dulsalim, S.H. "Segera lakukan koordinasi dan jalin kerjasama yang baik dengan Danramil, Camat, Toga, Tomas dan seluruh lapisan masyarakat guna mendukung tugas sebagai Kapolsek Doro serta tercipta kamtibmas yang kondusif," katanya.

"Wilayah Polsek Doro berbeda dari kandangserang, baik dari jumlah penduduk dan sebagainya. Anda harus bisa berfikir dengan cepat dan tepat dalam mengambil keputusan," tambah Kapolres. Bahwasannya Kapolsek Kandangserang akan dijabat oleh Plt. Kapolsek Kandangserang yaitu Ipda Slamet Riyadi.

"Sebagai Plt. Kapolsek Kandangserang harus membangun kerjasama yang baik dengan seluruh anggota maupun muspika dan seluruh elemen masyarakat Kandangserang, sekaligus mengenal situasi geologi dan geografi disana," imbuhnya.

AKBP Arief menegaskan, tahun ini adalah tahun politik sampai dengan tahun 2024. "Rekan-rekan harus bisa melakukan langkah-langkah dan mapping wilayah mana yang rawan 1, 2, 3 ataupun daerah tersebut aman karena kita tidak ada BKO lagi.



“BKO kita dari Danramil, masyarakat dan linmas untuk menciptakan kondusifitas kamtibmas,” ungkapnya. Selain memberikan pelayanan kepada masyarakat, kita juga mempersiapkan terhadap pemilu tahun 2024 berjalan dengan baik. “Satya haprabu, setia kepada negara dan pimpinannya, tanamkan dalam diri saudara,” tegas Kapolres Pekalongan. (Edy)